



# **KUZ bleibt. KUZ!**

**Freunde und Förderer des  
Kulturzentrum Mainz – KUZ e.v.**

Freunde und Förderer des Kulturzentrum Mainz -KUZ e.V.

Dagobertstr. 20b

55116 Mainz

Amtsgericht Mainz VR 40012

Gläubiger ID DE04ZZZ00000665511

[www.freundedeskuz.de](http://www.freundedeskuz.de)

mail: [kuzfreunde@aol.com](mailto:kuzfreunde@aol.com)

## **Tätigkeitsbericht 15. Jahreshauptversammlung 2022**

- Unsere **Mitgliederzahl** von circa 80 Personen ist weiterhin konstant.
- Seit unserem letzten Mitglieder-Rundschreiben vom November 2021 lässt sich folgendes berichten:

Der **Vorstand** traf sich intern 5 mal zur weiteren Lagebesprechung und extern dreimalig mit der **neuen Geschäftsführung** von Mainzplus, Herrn **Glöckner** und Frau **Mailahn**, die die Nachfolge von August Moderer angetreten haben. Bei den beiden letzten Gesprächen war auch **Verena Campailla-Heinz** als langjährige Mainzplus-Mitarbeiterin und jetzige Kultur-Koordinatorin aktiv dabei. Wir führten intensive Gespräche über die Zukunft des KUZ auf der Basis des Positionspapiers KUZ 2.0, das wir 2014 zusammen mit der Stadtspitze vereinbart hatten.

Dabei wurde deutlich, dass durch die - bereits in der Zeit der coronabedingten Schließung des KUZ von Moderer noch eingeleiteten - Umstrukturierungen der Geschäftsbereiche auf einen gesonderten KUZ-Koordinator (bisher **Ulf Glasenhardt**, für dessen Kooperation, Engagement und Kompetenz wir hier noch einmal **explizit danken!**) verzichtet werden wird zu Gunsten eines erhofften Synergie-Effektes mit gemeinsamer Verwaltung und organisatorischer Strukturierung von Frankfurter Hof, Kulturbereich allgemein (zum Beispiel Kultur-Sommer) und Spezifität des KUZ.

(Geschäfts-)Federführend für den Bereich Kultur ist dabei Frau Mailahn, ausführende Instanz ist Verena Campailla-Heinz, während Herr Glöckner für den wirtschaftlichen Teil inklusive Tourismus und Kongresse zuständig sein wird. Bei den Gesprächen zeigten sich Frau Mailahn und Campailla-Heinz als äußerst kooperativ, kundig und weitsichtig, die Seele des KUZ nach Corona zu

reanimieren, sind unseres Erachtens auch auf dem richtigen Weg dazu, griffen Anregungen unsererseits offen auf und setzen sie bereits teilweise um.

Weitere Treffen unseres Fördervereins mit Mailahn und Verena C-H mindestens zweimal jährlich und anlassbezogen werden anvisiert, wobei auch der kurze Weg der Kommunikation (mail/Tel.) bisher sehr prompt und zuverlässig klappt.

Insgesamt wurde auch von der neuen Geschäftsführung ( beide outeten sich als KUZ-Anhänger) anerkannt, dass ohne uns das KUZ wohl nicht mehr existieren würde und es wurde weiterhin deutlich, dass der Förderverein als wichtige Stimme und ggf. Vermittler der KUZ-Besucher und der Bürger wahrgenommen wird.

Mainz, 30.08. 2022

Eva Grimm – Süß (1. Vorsitzende)